



日本共産党大田区議会議員

大竹辰治

ミニレポート

ご意見・ご要望をお寄せください

発行 大竹辰治事務所

日本共産党 区議会控室  
大田区蒲田5-13-14  
電話 5744-1477

事務所 大田区西蒲田5-9-12  
電話 3735-2611

自宅 大田区東矢口3-11-19  
電話 3736-4202

E-mail:tootake@apricot.ocn.ne.jp  
http://tootake.jcp-ota.jp/

今年も区民要求実現のため区民のみなさんとの共同を広げ全力で奮闘します

第4回定例会が11月27日から12月6日まで開かれ、党区議団は3つの条例を提案しました。

国民健康保険料引下げ

子どもの均等割り免除

高すぎる国民保険料を引下げると、子ども均等割りを第1子から免除する条例で、他の1党派と共同で提案しました。立憲民主3議員、緑の党、フェア民、生活ネット等14名が賛成しました。

党区議団は、必要な予算は5億円余であり、予算組み替え動議で提案のように無駄遣いをなくせば充分可能であると説明しましたが、反対した自・公から「財源の根拠が薄く、賛成できない」という理由で否決になりました。

勝海舟記念館入館料減額

高校生・65歳以上を割引

昨年9月7日に洗足池の畔に開館した、勝海舟記念館は全国で初めて勝海舟に焦点を当てた記念館として注目されています。来館者の裾野を大きく広げる効果のある入館料の割

**区民のくらし、営業を守る緊急要望**

党区議団は12月10日、松原区長に「緊急要望」を提出しました。台風や10月からの消費税増税で影響は甚大ななか、雨漏りしている公共施設等の早期の改修工事の実施。年末年始の休業が9日間のため、越年対策で悩んでいる区内業者を支援すること、庁舎が閉庁している間の生活相談等の緊急窓口を開設すること。また、国民健康保険料の引上げが予想されているので、国・都・区が引下げのための財政支援を求めました。

党区議団は区民要求実現のため今年も区民のみなさんとの共同を広げ全力で奮闘します。

教育的観点での拡充にもなり、より勝海舟記念館及び大田区への来訪者の増加を期待できると期待でしたが、「開館してまだ日が浅い」等の理由で否決されました。

より多くの区民が利用へ  
23区一高いサッカー場減額

来年4月森ヶ崎公園内開設予定のサッカー場利用料は、建設費などを利用者にも負担させるために平日は1時間4000円、土・日は8000円と23区で一番高くなっています。公共施設は住民の福祉増進のための施設であり、建設は自治体の役割です。施設利用料に建設費などを含めることは間違っており、4分の3に引き下げて、より多くの区民に利用できるよう提案しました。「時期尚早」であると否決されました。



## 桜を見る会、消費税5%減税へ署名・宣伝



11月30日蒲田駅西口で、「桜を見る会」で総理は真実を語り「宣伝」と「消費税5%減税へ！」の署名行動を行いました。税金の私物化の安倍首相は許せないと、通行人から怒りの声が寄せられました。地域から18名参加で署名20筆でした。ご協力ありがとうございました。

## 池上福祉園 ハートフルフェスタ

11月30日第18回いけいけハートフルフェスタに参加しました。池上福祉園と在宅サービスセンターのお祭りです。

早稲田大学踊りサムライやポニ

公園でのふれあい動物広場等盛りだくさんでした。天気も好天で、多くの皆さんが参加していました。



## 南六郷福祉園 鈴まつり延期で実施

12月1日南六郷福祉園・くすのき園の鈴まつりが、今年は台風の



影響（10月13日予定）で延期になっていました。当日は天気も良く大勢の人が集まっていました。

## 矢口消防団 準優勝祝賀会

12月5日第49回東京都消防操法大会で、矢口消防団が準優勝となり祝賀会が蒲田アペアで行われました。大会に参加した選手の皆さん、おめでとうございます。



## 大竹区議へ期待の声 「桜を見る会」

12月7日蒲田西口で、国会最終盤9日を目前にして「桜を見る会」について、安倍首相は真実を語れ！」宣伝、「消費税5%にもどして景気回復を！」署名行動を地

域から17名の参加で行いました。大竹区議がマイクで宣伝すると通行人から握手を求められたり、手を振る人、「大竹さん頑張ってください」と声をかけてくれる人など、日本共産党への期待の声が寄せられました。



## 法律相談

顧問弁護士による法律相談です。  
お気軽にご利用ください（毎月第2水曜日）

1月8日・2月12日(水)  
午後1時～3時

場所 大竹辰治事務所（西蒲田大城通り）

事前にお電話ください ☎ 3735-2611